



Le métropolite Hilarion a rencontré l'archevêque de Bologne

Le 17 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'archevêque de Bologne Matteo Zuppi, aumônier de la Communauté Sant'Egidio. La rencontre avait lieu à Madrid, où Mgr Hilarion séjourne avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Au début de la rencontre, Mgr Hilarion a félicité l'archevêque Zuppi de la récente décision du pape François de l'élever au rang de cardinal.

Le président du DREE et l'archevêque Giuppi ont échangé leurs opinions sur les possibles formes de développement de la coopération interchrétienne à l'étape actuelle. Priorité doit être donnée au travail avec la jeunesse, notamment dans la sphère médiatique et dans le domaine de l'élargissement du témoignage du Christ à l'espace internet.

Prenaient part à la rencontre le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, et le professeur A. Riccardi, secrétaire de la Communauté Sant'Egidio.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46102/>